



いよいよ夏本番です。広州の強い日差しにも負けず、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。体調には気をつけつつ、存分に夏を楽しめるよう取り組んでいます。

さて、今月は極真空手体験会などの様子を紹介いたします。

極真空手体験会

極真会館広州侍魂道場主宰 藤田圭亮師範とコーチ2名に来園頂き、極真空手の体験会を開催しました。

目を輝かせながら体験会が始まるのを今か今かと楽しみにしていた子どもたち。体験会では基本的な心構えや動きを教えていただきました。藤田師範が技を紹介する時には食い入るように見つめ、すぐに真似をし始める子どもたちが可愛らしかったです。体験会終了後も「押忍!」の掛け声と共に、お友だちと習った技を見せ合うほど心に残ったようです。藤田師範とコーチの皆様、丁寧に親切なご指導をありがとうございました。



虫歯予防の会



6月4日から6月10日は「歯と口の健康週間」です。オイスカ幼稚園でもこの週間に合わせて毎年虫歯予防の会を行っています。会では櫻華メディカルセンターの曾遠城先生から虫歯にならないためのお話と歯磨き指導をしていただきました。曾先生から「子どもの歯は何と言うでしょう?」との質問には「にゆうしです」としっかり答える子も! 会の後には歯科検診もしていただきました。「ちょっとどきどきしたけど大丈夫だったよ!」と、誇らしげな表情の子どもたちでした。曾先生をはじめスタッフの皆様、お忙しい中まことにありがとうございました。

農園活動

当園では土に触れる原体験も大事にしており、毎年様々な野菜を育てています。今年は手始めにさつまいもの種芋、トマト、きゅうりを植えました。プランターに土を入れる際には「いつもと違うふわふわの土だね」と、砂場の砂や畑の土との違いに気づいて興味津々の様子でした。

優しく種や苗を植えた後には、大きく育つようにみんなで「おおきな一れ」の魔法の呪文を唱えました。お世話をしつつ収穫を楽しみにしている子どもたちです。

